

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter un crédit de \$2,500 pour poser un raccordement de 6" pour relier la cave de la propriété de M. A. F. Vincent, coin du Boulevard Saint-Laurent et de la rue Bernard, avec l'égout de la rue, et pour détourner l'égout du sud de l'avenue Bernard, de façon à le diriger vers le nord, attendu que l'égout naturel se fait dans la direction de la Rivière des Prairies.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville peut avoir des recours contre les propriétaires riverains.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter une somme additionnelle de \$2,100 pour la pose de 650' de tuyaux de 12", dans la rue Marie-Anne, pour compléter la conduite principale de ladite rue, entre Papineau et Iberville, en vue de fournir l'eau dans le quartier Rosemont, une somme de \$6,110 ayant été votée en 1909 pour cette fin, et la somme additionnelle demandée étant nécessitée par la hausse considérable dans les prix des matériaux et de la main-d'oeuvre.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus mentionnées.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant, avec recommandation, de payer un compte de la Page Wire Fence Company, au montant de \$2,106.12 pour la construction d'une clôture autour du terrain à l'Hôpital des Varioloux.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, à même le crédit voté pour cette fin, le 5 juin 1912.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 30 janvier 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, demandant qu'un crédit de \$2,640 soit mis à la disposition de son département pour l'achat de harnais pour les nouveaux appareils.

Résolu: De mettre ledit montant de côté à même le crédit de \$336,690, voté le 20 juin 1911, pour la construction de nouveaux postes, ameublement, achat de nouveaux appareils, etc.

2.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, demandant qu'un crédit de \$8,450 soit mis à la disposition de son département pour l'achat de chevaux pour les nouveaux appareils.

Résolu: De mettre ledit montant de côté à même le crédit de \$336,690, voté le 20 juin 1911, pour la construction de nouveaux postes, ameublement, achat de nouveaux appareils, etc.

3.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, informant le Bureau que le Lieutenant Joseph Godin, du poste No 16, s'est rendu coupable d'une faute contre la discipline et recommandant qu'il soit réduit au rang de pompier de 1ère classe, au salaire de \$950 par année, à partir du 20 janvier courant.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$42,643.94, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$16,599.34, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

6.—Soumise une offre de la Cie Générale d'Immeubles offrant de vendre certains lots pour l'établissement d'un poste de police dans le quartier Notre-Dame de Grâce, Village Turcot.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that an appropriation of \$2,500 be voted to lay a 6" pipe to connect the cellar of M. A. F. Vincent's property, corner of St. Lawrence Boulevard and Bernard street, with the street sewer, and to divert the sewage from the south of Bernard avenue, in order that it may run northwards, inasmuch as the natural drainage is in the direction of Back River.

Resolved: That said report be referred to the Law Department in order to know whether the City has any recourse against the bordering proprietors.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an additional sum of \$2,100 be voted for the laying of 650 feet of 12" pipe, in Mary-Ann street, to complete the water main of said street, between Papineau and Iberville, with a view of supplying water to Rosemont ward, a sum of \$6,110 having been already voted in 1909 for said purpose, and the above additional sum being needed on account of the considerable rise in the price of materials and labour.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above mentioned purposes.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending the payment of an account from the Page Wire Fence Company, amounting to \$2,106.12 for the erection of a fence around the grounds of the Small-Pox Hospital.

Resolved: To authorize the payment of said account, the above amount to be charged against the appropriation voted for said purpose on the 5th June 1912.

Ajourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 30th January 1913, p.m.

Mis Worship the Mayor L. A. Lavallée; Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department asking that an appropriation of \$2,640 be placed at the disposal of his Department for the purchase of harness and for new apparatus.

Resolved: That said amount be set aside out of the appropriation of \$336,690 voted on the 20th June 1911, for the construction of new stations, furniture and purchase of new apparatus, etc.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, asking that an appropriation of \$8,450 be placed at the disposal of his Department for the purchase of horses for the new apparatus.

Resolved: That said amount be set aside out of the appropriation of \$336,690, voted on the 20th June 1911, for the construction of new stations, furniture and purchase of new apparatus, etc.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, informing the Board that Lieut. Joseph Godin, of No. 16 Station, was guilty of indiscipline and recommending that he be reduced to the rank of 1st class fireman, at a salary of \$950 per annum, from the 1st January instant.

Resolved: That said report be approved.

4.—Submitted warrants signed by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$42,643.94 as per list certified.

Resolved: That payment of same be authorized.

5.—Submitted warrants signed by the City Comptroller amounting to \$16,599.34 as per list certified.

Resolved: That payment of same be authorized.

6.—Submitted a letter from La Cie Générale d'Immeubles offering to sell certain lots for the erection of a police station in Notre Dame de Grâce Ward, Turcot village.